



P R E S S E M I T T E I L U N G

Küchen Quelle eröffnet ersten Concept-Store

**Multichannel-Strategie wird ausgebaut ++ Neuer Concept Store in Augsburg++ Eröffnung am 9. Oktober 2014++
Neue Stationär-Variante erweitert Multi-Channel Strategie**

Für Küchen Quelle ein vielversprechendes Novum: Das Stationärgeschäft mit den bisherigen Megastores wird ab Donnerstag, 9.10. durch einen Concept Store in Augsburg im Glashaus am Kobelweg erweitert. Damit stärkt der Küchenspezialist seine stationäre Präsenz im süddeutschen Raum und testet gleichzeitig zwei neue Konzepte. Zum Einen erfolgt die Belegung einer bewusst klein gehaltenen Ladenfläche von 220 qm mit 11 Ausstellungsküchen. Diese zeigen in ausreichender Form den repräsentativen Querschnitt modernster Küchenmöbel und -technik. „Riesige Ladenflächen braucht man heute nicht mehr, wenn man als Internetspezialist die komplette Vielfalt kostengünstig mit diesem Medium zeigen kann“ sagt Dr. Bernd Warnick, Geschäftsführer der Küchen Quelle. Zum Anderen erfolgt die Ausstellung in Kooperation mit der Firma Kago im Shop-Sharing. Küchen Quelle, deren Kernkompetenz mit rd. 100 Fachberatern in der deutschlandweiten Gratis-Beratung und –Planung von Einbauküchen beim Kunden zuhause besteht, verlängern mit dem neuen Konzept die hauptsächlich TV- und internetbasierte Werbewirkung. So wird in Augsburg, der dritt-größten Stadt Bayerns, die Aufmerksamkeit von Interessenten erreicht, die sich im Store von der hohen Kompetenz und Qualität überzeugen und durchaus den kundenfreundlichen Vorteil der zuhause Beratung in Anspruch nehmen können.

Küchen Quelle stärkt weitere Geschäftsfelder

Für Küchen Quelle beginnt im November das sechste Geschäftsjahr seit dem Neubeginn 2009. Um das kontinuierliche Wachstum fortzusetzen, wurde bereits zu Jahresbeginn eine B2B Sparte aufgesetzt. Gemeinsam mit Bauträgern oder auch direkt dem Endkunden werden hier bedarfs- und budgetgerechte Lösungen für die einzelnen Wohnprojekte erarbeitet – sowohl für Neubauten als auch Renovierung oder Neuvermietung.

Ein weiteres Geschäftsfeld besteht in dem neu aufgenommenen Angebot von Sitzmöbeln. Die Küchenfachberater der Küchen Quelle können Ihren Kunden ab sofort auch diesen Wunsch erfüllen, der Ergebnis einer groß angelegten Kundenbefragung ist.

Nicht zuletzt wird bei Küchen Quelle kontinuierlich an Innovationen der Internetplattform kuechen-quelle.de gearbeitet. Hier wurde im Frühjahr ein „Küchenfinder“ etabliert, der von vielen Kunden zu Beginn des Kaufprozesses gerne genutzt wird.

Das fünfte Geschäftsjahr wurde gerade zum vierten Mal in Folge mit Umsatzwachstum beendet.

* * *

Küchen Quelle ist im deutschen Küchenhandel ein sehr erfolgreicher Spezialist für maßgeschneiderte Einbauküchen. Das Unternehmen verkauft seit 36 Jahren Einbauküchen und war über zehn Jahre umsatzstärkster Anbieter im deutschen Küchenmarkt. Bis zum Jahr 20014 hat das Unternehmen bereits über 630.000 Küchen verkauft.

Im November 2009 wurde Küchen Quelle von einer fränkischen Investorengruppe übernommen. Die Geschäftsführung haben seitdem der frühere Leiter von Küchen Quelle Dr. Bernd Warnick und Dr. Christian Bühler von MittelstandsInvest, beides Mit-Investoren, übernommen. Küchen Quelle startete 1978 den Direktvertrieb für Einbauküchen als Bereich des ehemaligen Versandhauses Quelle.

Weiter Informationen unter: www.kuechen-quelle.de

Belegexemplare erbeten an:

Küchen Quelle GmbH
Merian Agnes Sucker
Gutenstetter Str. 8 e
90449 Nürnberg